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«Nous voulons apporter
un réel changement!»

p a r  N a t h a l i e  G e t z

Le premier Forum du Commerce et du Développement s’installe
à Crans-Montana du 2 au 5 juillet prochains. Pour Nicolas Imboden,

directeur du Forum et de l’ONG IDEAS, pas question d’y brasser
de belles paroles. Il veut du concret. Interview.

How did the idea of this
forum come about?
Several analysis have
shown that Africa has
remained the only
continent not taking
advantage of the Doha
Round negotiations on the
liberalisation of world
trade. We would like to
analyse the reasons and
find some solutions to
change this.

Isn’t it just one more
conference on the
subject?
Not so! It isn’t a
conference, but a neutral

platform which gathers together the partners from
both the north and the south for an exchange of
ideas and to look for new ones. Because we don’t
just want to speak about what should be done,
but find solutions for how things should be carried
out.

How are you expecting to get tangible results?
The preparation of the Forum is essential: we 
have defined eleven themes, around which work
groups have been set up over the last few 
months. All of them bring representatives from 
the various horizons together. In July, each group
will be invited to present the results of its work
and a programme for action as well as
recommendations. 
A second Forum will probably be organised in
order to follow up the applications of these
measures.

Why here, in Crans-Montana?
We wanted a place where the atmosphere was
relaxed and the facilities were suitable. And also,
but this is not official… because I am, myself,
from Valais!

Commet est venue l’idée
de ce Forum?
Plusieurs analyses ont
montré que l’Afrique reste
le seul continent qui ne
profite pas des négociations
du cycle de Doha sur la
libéralisation du commerce
mondial. Nous voulons en
analyser les raisons et
trouver des solutions pour
que cela change. 

N’est-ce pas encore une
conférence de plus sur le
sujet?
Justement pas! Il ne s’agit
pas d’une conférence, mais
d’une plate-forme neutre
qui rassemble les partenaires du Nord et du Sud
pour échanger et faire naître de nouvelles idées.
Car nous ne voulons pas simplement parler de ce
qu’il faudrait faire, mais trouver des solutions sur
comment le faire. 

Comment comptez-vous obtenir des résultats
concrets?
La préparation du Forum est essentielle: nous
avons défini onze thèmes autour desquels des
groupes de travail se sont constitués depuis
plusieurs mois. Tous réunissent des représentants
de différents horizons concernés. En juillet,
chaque groupe sera invité à présenter les résultats
de son travail ainsi qu’un plan d’actions et de
recommandations. 
Il est probable qu’un deuxième Forum sera
organisé afin de suivre l’application de ces
mesures. 

Pourquoi ici, à Crans-Montana?
Nous voulions un lieu à l’atmosphère détendue
avec des infrastructures adaptées. Et aussi, mais
ça, ce n’est pas officiel… parce que je suis moi-
même valaisan!

Geneva Trade and Development
Forum: du 2 au 5 juillet à Crans-
Montana.
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